
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 06 Febbraio 2023 

 

Il giorno 06 del mese di Febbraio dell’anno 2023, alle ore 21:00, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio Direttivo 

dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator; 

2. Proposte di collaborazione; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. 5  per mille; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, Cazzaro 

Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le funzioni 

di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i mesi 

di Febbraio e Aprile 2023. 

• Evento della SLAM di Febbraio: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo presso 

il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco, da cui attendiamo 

conferma. 



 

 

 

• Evento Assemblea Associativa: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo (in 

ordine) presso L’Altra Cartolandia di Sedico, o se non disponibile presso il Centro 

parrocchiale di Roe o se non disponibile presso una Sala comunale di Trichiana.  

• Evento Casermetta: viene reso noto al Consiglio Direttivo che non c’è stato seguito alla 

mail di richiesta mandata per informazioni presso i gestori della Casermetta. 

• Evento Aleatorneo: il Consiglio Direttivo propone, per l’Aleatorneo multigioco proposto dal 

Consigliere Caldart Emily, i giochi Azul, Pozioni Esplosive, Luna Nova, Atlantis. Il luogo è 

ancora da definire ma verrà richiesta la disponibilità a L’Altra Cartolandia di Sedico per un 

eventuale sabato pomeriggio o in alternativa una domenica in altro luogo. L’evento avrà 

luogo ad Aprile 2023. 

 

2) Proposte di collaborazione 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea 

per fare il punto della situazione sulle seguenti collaborazioni: 

• Collaborazione con Dolomiti Fantasy: a seguito delle riunioni effettuate dall’organizzazione 

del Dolomiti Fantasy, sono emersi i seguenti punti che vengono presentati al Consiglio 

Direttivo:  

o L’organizzazione del Dolomiti Fantasy ha iniziato la campagna pubblicitaria sui canali 

social e si riservano di fornire all’Associazione volantini, immagini ed altro materiale 

per la promozione dell’evento, confermato nei giorni 01/06/2023 – 03/06/2023.  

o L’organizzazione del Dolomiti Fantasy richiede una lista dei volontari con nome e 

cognome per la realizzazione di  cartellini personalizzati per  chi parteciperà 

attivamente all’evento.  

o L’organizzazione del Dolomiti Fantasy ci comunica che la parte logistica è tutt’ora in 

discussione, in quanto mancano ancora informazioni da valutare come, ad esempio, 

quanti espositori ci saranno o quanti possibili volontari potremo portare.  

Il Consiglio Direttivo si propone di iniziare a pubblicizzare l’evento internamente 

all’associazione per sondare la disponibilità dei volontari. 

• Collaborazione con Birroteca IBU: il Consigliere Chow Anthony propone di ricominciare gli 

eventi presso la birreria IBU proponendo le seguenti date 

o 16 Febbraio 2023; 

o 16 Marzo 2023; 

o 20 Aprile 2023; 

o 11 Maggio 2023. 

Il Consigliere Chow Anthony, inoltre, si propone per prendere contatto con i gestori del 

locale per la parte organizzativa delle serate. 



 

 

 

• Collaborazione per “serate hardcore”: Il Consigliere Chow Anthony propone al Consiglio 

Direttivo di organizzare delle serate per giocatori più rodati proponendo giochi più 

complessi. All’evento parteciperanno i giocatori che conoscono già il gioco o che lo avranno 

studiato precedentemente onde evitare perdite di tempo in spiegazioni. I giochi da 

utilizzare verranno selezionati preventivamente prima dell’evento stesso. Il Consiglio 

Direttivo approva la proposta indicando come possibile luogo di ritrovo il locale Al 

Giardinetto di Trichiana. In caso di impossibilità di organizzare nel suddetto luogo, il 

Consiglio Direttivo cercherà un posto alternativo per svolgere questa tipologia di evento, 

possibilmente nelle giornate di sabato e/o domenica . 

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe ed 

approva la candidatura dei seguenti nuovi soci: 

• Da Ros Simone 

• Rossetto Nicola 

• Sommacal Luca 

• Sommacal Gaia 

• Pasa Alex 

• Pasa Sonia 

• Veneroni Daniele 

• Veneroni Alessandro 

• Feltrin Andrea 

• De Simoi Roberto 

• Paludi Simona 

• Dall'O Marco 

• Mazzalovo Diego 

• Marques Ana Laura 

• De Nardi Jacopo 

• D'Inca Mirco 

• D'Inca Maria Luisa 

• Martuscelli Carlotta 

• Corradini Davide 

• Bassanello Cristina 

• Dolif Manuele 

• Trevisson Nicola 

• Bruttomesso Elisa 

• Arigliani Marco 



 

 

 

• Raimondi Fabio 

• Dinatale Vito 

• Frescura Camilla 

• Moro Paolo 

• Fregona Emanuele 

• Soppelsa Mirko 

• Giubbini Marco 

• Viel Francesco 

• De March Stefano 

 

4) 5 per mille 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sul 5 per mille.  Il Consiglio Direttivo individua i seguenti punti 

per l’utilizzo della rimanenza del 5 per mille attuale: 

• Pagamento per le SLAM: a seguito della stesura del calendario annuale delle SLAM, il 

Consiglio Direttivo vaglia la possibilità di effettuare un pagamento unico per la prenotazione 

del Centro parrocchiale di Roe per quelle date. Vengono individuati i seguenti punti a favore 

di questa tipologia di pagamento: il pagamento sarebbe unico e con bonifico in modo da 

rendicontare in un’unica volta la spesa già preventivata; una garanzia per le SLAM future 

di avere la sala prenotata per evitare la sovrapposizione di eventi nel calendario del 

parroco; dimostrare la nostra fiducia sulla scelta a lungo termine del luogo per poter 

discutere del posizionamento dell’armadio/degli armadi per contenere i giochi. Vengono 

individuati i seguenti punti a sfavore di questa tipologia di pagamento: nell’ottica della 

prenotazione annuale va considerato il pagamento del riscaldamento che risulta essere un 

extra; gli eventi dovranno essere fatti forzatamente al Centro parrocchiale senza possibilità 

di cambiare luogo; nel caso in cui uno degli eventi non possa aver luogo, bisogna 

concordare con il parroco una possibile soluzione come, ad esempio, aggiungere una serata 

in più al calendario definito. 

Dopo aver valutato i pro e i contro il Consiglio Direttivo delibera all’unanimità in favore di 

proporre al parroco il pagamento unico presentando il calendario 2023. 

• Pagamento per la pizza della Slam: il Consiglio Direttivo delibera all’unanimità in favore di 

procedere con un ordine annuale presso il Panificio Deola per due vassoi di pizza da andare 

a ritirare prima di ogni SLAM da mettere a disposizione dei soci per le serate ludiche, se 

sarà possibile. 

• Acquisto armadi associativi: il Consiglio Direttivo decide di attendere gli accordi che 

verranno presi con il parroco del Centro parrocchiale di Roe e si riserva di decidere in 

seguito per l’acquisto e posizionamento di uno o due armadi associativi. 



 

 

 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Consigliere Caldart Emily, la 

quale fa il presente al Consiglio Direttivo la necessità di organizzare un direttivo pomeridiano per 

definire i dettagli sull’acquisto delle felpe associative.   

Viene inoltre resa nota al Consiglio Direttivo la necessità di fare un restock per alcune taglie delle 

magliette associative da consegnare ai nuovi futuri soci.  

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 22:18, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


